



# «Se están perdiendo los valores, se ha diluido el espíritu de los años 80»

**Rosa María Calaf Periodista**

Asegura que «se están cercenando los derechos y recortando las libertades», y deja la solución en manos de la fuerza de los ciudadanos

**:: REDACCIÓN / WORD**

**SALAMANCA.** Su conferencia era uno de los actos programados con motivo del 25 aniversario de la Facultad de Ciencias Sociales, y sin duda acabó resultando el más atractivo, tanto por el fondo como por el contenido. La veterana periodista hizo una cerrada defensa de los derechos humanos y denunció el retroceso que vive en este sentido la sociedad actual. «Se están cercenando los derechos y recortando las libertades bajo distintos pretextos»,

apuntó, señalando que «la solidaridad se está enmascarando mucho», y subrayando que «el espíritu de los años 80 se ha diluido».

Calaf, corresponsal de Televisión Española durante más de veinte años en alrededor de 200 países y jubilada prematuramente en 2008, no ocultó su preocupación por la deriva que ha tomado España, Europa y el mundo en general tras la elección de Donald Trump en Estados Unidos. «Su elección es un síntoma claro de la consolidación de un tipo de sociedad en el que las personas no cuentan. Se están perdiendo los valores, estamos pasando del neoliberalismo con las nefastas consecuencias que conocemos al autoritarismo, y vamos de mal en peor», señaló ayer en el auditorio Adolfo Suárez del edificio FES, citando derechos fundamentales como una



Foto de familia, con el rector y el decano José Manuel del Barrio a la cabeza, frente a la fachada de la Facultad de Ciencias Sociales, que ayer celebró sus 25 años. :: SALAMANCARTALDIA

vivienda digna, la educación o la alimentación. «Hay que preguntarse por qué se siguen vulnerando sistemáticamente los derechos humanos. Debemos tomar conciencia de que lo que cada uno hace en su vida tiene que ver con la defensa de los derechos humanos», señaló, apuntando que frente a los derechos económicos y sociales hay otros que están mucho más protegidos como los políticos o civiles.

La periodista, pese a todos los impactos negativos que recibe la sociedad a diario, dejó una ventana abierta a la esperanza. «Esa esperan-

za está en la fuera de los ciudadanos, si es que realmente nos unimos en un mensaje por el bien común, no por el bien de unos pocos», reconoció.

Al margen de la conferencia de Rosa María Calaf, el programa de actos con motivo de los 25 años de la Facultad de Ciencias Sociales contó con actuaciones musicales, reconocimiento a los decanos, y la proyección de un video que recordó a los presentes la historia del centro.

En este sentido, el decano José Manuel del Barrio destacó que la facultad se ha convertido en foco de

reflexión para poner en marcha actividades con empresas externas», haciendo referencia al programa +Facultad, y mostrando su satisfacción «por las tasas de inserción laboral de los estudiantes que se forman aquí, a pesar de problemas y piedras en el camino».

Por último, anunció un nuevo plan, más ajustado a la situación actual, que será mucho más atractivo para los estudiantes. José Manuel del Barrio también hizo referencia a la Facultad de Ciencias Agroambientales, que se trasladará junto al edificio del CIC.